

## Provincia

## Córdoba

## DIPUTACIÓN

# Córdoba recibirá el próximo semestre 20 millones para ayuda a domicilio

La Merced acoge la presentación del Grupo SIS, que cuenta con unos 350 trabajadores

El Día / Efe

La Junta de Andalucía destinará más de 130 millones de euros para sufragar los costes que se deriven del servicio de ayuda a domicilio para toda la región en los próximos seis meses, de los que más de 20 millones se invertirán en la provincia de Córdoba. La consejera de Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Micaela Navarro, explicó ayer antes de presentar en Córdoba el Grupo SIS, una Cooperativa Andaluza de Integración, que en el primer semestre del año se destinaron 99 millones de euros para la ayuda a domicilio en toda la comunidad, de los que más de 17 millones llegaron a la provincia cordobesa. Navarro puso de mani-

fiesto la importancia de "adelantar el dinero" a los ayuntamientos y diputaciones que prestan el servicio y destacó que hasta el momento más de 1.500 personas trabajan en el desarrollo de la Ley de Dependencia. La consejera reconoció la "complejidad" en el desarrollo de la normativa, aunque incidió en que Andalucía es un "modelo" en aplicación para el resto de España tal y como "han puesto de manifiesto los profesionales en distintas reuniones".

El salón de plenos de la Diputación fue el escenario elegido para presentar el Grupo SIS (Cooperativa Andaluza de Integración), constituido por nueve empresas, cinco cooperativas, tres sociedades limitadas y una sociedad laboral, e in-



Presentación del Grupos SIS ayer en la Diputación.

tegrado por más de 350 trabajadores. Este proyecto se enmarca en el III Pacto Provincial por la Economía Social de Córdoba y su propósito es integrar y constituir un grupo empresarial para el desarrollo sociosanitario y de la Ley de Dependencia. El responsable de la institución provincial, Francisco Pulido, señaló que "la presentación

de este grupo hace realidad la eficacia del II Pacto Provincial". Con más de 350 trabajadores, repartidos en 20 municipios de Córdoba, Sevilla, Málaga, Jaén y Toledo, el Grupo SIS pretende ser un modelo de cooperación empresarial. Entre los objetivos generales del SIS destaca el de innovar en el desarrollo sociosanitario.

## Unas jornadas muestran el potencial turístico de la Ruta del Vino

Rosa Lucía Polonio destaca que el proyecto es una fuente de riqueza sociocultural

El Día

Las Jornadas Profesionales de Turismo Ruta del Vino Montilla-Moriles, que se celebrarán hoy y mañana en Córdoba, tratan de difundir las posibilidades de este destino, así como crear un foro en el que se pongan en contacto los profesionales del sector vinícola y los agentes del enoturismo. La delegada de Turismo de la Diputación, María José Montes, explicó ayer que esta iniciativa tiene como objetivo que tanto técnicos como empresarios aborden las perspectivas del turismo enológico. La alcaldesa de Montilla y presidenta del Consorcio Montilla-Moriles, Rosa Lucía Polonio, añadió que esta ruta, en la que se incluyen nueve municipios de la provincia, es "una fuente de riqueza y de reconocimiento sociocultural" de la comarca.

**ESTE VERANO DISFRUTA MUCHO MÁS**

CON **el Día**

DE CÓRDOBA

**CADA SÁBADO, GRATIS DIEZ MINUTOS LA MEJOR REVISTA DEL CORAZÓN**

**DIEZ MINUTOS**

**FELIPE**

Patrocinado por **CORPORACIÓN DERMOESTÉTICA**

902 25 25 25

**el Día**

DE CÓRDOBA